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A Vereadora Geni Scherer, do MDB, saudou a todos e disse que veio trazer uma 
notícia boa para a Linha Santo Antônio. Falou que sempre lutou para fazer uma 
mudança no Esporte Clube Santo Antônio, sua comunidade, por isso fez um ofício e 
mandou com o Fabiel para Brasília. Salientou que seria a sua vez de ir a Brasília, mas 
o colega Fabiel pediu se poderia ir em seu lugar e ela deixou, contanto que levasse 
seu projeto junto para entregar ao Deputado Alceu Moreira. Explicou que o projeto era 
referente à construção e reformo do Esporte Clube Santo Antônio, que foi recebido e 
olhado com carinho pelo Deputado Alceu, sendo que na semana passada receberam 
a notícia de que foram beneficiados com duzentos e cinquenta mil reais. Comentou 
que o Deputado sempre foi muito votado em Colinas, que sempre fez muita campanha 
para ele, sendo que na última eleição correu atrás de votos para ele em Estrela por 
causa desse projeto. Disse que foi atendida, assim como os demais, porque ele é uma 
grande pessoa, porém agora vem a parte burocrática, mas acredita que não terão 
problemas com os colegas e administração. Falou que era isso que queria pedir para 
todos, colaboração, porque Santo Antônio também merece uma sociedade, uma 
comunidade, pois a que está lá, está caindo aos pedaços. Falou que sempre correu 
atrás e acredita que não terá problemas com os colegas, que todos a apoiarão, pois 
quando o dinheiro vier, será bem aplicado. Informou que o Alceu Moreira é uma 
pessoa que sempre trabalhou por Colinas, já trouxe muita coisa para este município e 
continua dando. Sendo assim, disse que para eles só resta a agradecer. Finalizou 
dizendo que, com essa verba, eles da Linha Santo Antônio, irão realizar um sonho. 


